

Lieber Gast!

Wir achten streng auf Qualität.

In Ihrem Sinne.

Auf Ihren Teller kommt kein Fertiggericht.

Suppen, Saucen, Salate – auch Kartoffelsalat – werden in unseren Küchen zubereitet.

Fleisch und Geflügel stammt vornehmlich aus heimischer Produktion.

Saisonales Gemüse, Salate kommen hauptsächlich aus der Region, Teigwaren ausschließlich aus dem Innviertel.

Eier sind von „glücklichen Hühnern“ aus Bodenhaltung – nicht aus Legebatterien.

Wir achten auf ausgewogene, fettarme, kaloriengerechte und abwechslungsreiche Zusammensetzung unserer Menüs.

Unsere Mitarbeiter-/innen bemühen sich um Sie und gehen bestmöglich auf Ihre Wünsche ein. Wir wollen, dass Sie zufrieden sind.

Und noch Eines: setzen Sie unsere Qualität mit den Menüpreisen ins Verhältnis. Um Ihr gutes Geld bekommen Sie nicht überall diese Qualität.